

Cuba y Kenia intercambian sobre gestiones para regresar a médicos secuestrados



La Habana, 13 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel y su homólogo de Kenia, Uhuru Kenyatta, dialogaron sobre el estado actual de las gestiones para lograr el regreso seguro a la isla de los médicos internacionalistas Assel Herrera y Landy Rodríguez, secuestrados hace un año.

Díaz-Canel informó en Twitter que sostuvo una fructífera conversación con su homólogo keniano, con quien intercambió sobre las relaciones bilaterales y el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19.

"He sostenido una fructífera conversación con el Presidente de Kenia, Uhuru Kenyatta. Intercambiamos sobre las relaciones bilaterales, el enfrentamiento a la COVID-19 y el estado actual de las gestiones para lograr el regreso seguro a la Patria de médicos Assel y Landy", tuiteó el Presidente de la República de Cuba.

En abril último, un día antes de cumplirse el año del secuestro de los galenos cubanos, Díaz-Canel aseguró que a pesar de la situación mundial por la actual pandemia, el Gobierno cubano mantiene los esfuerzos para conseguir el regreso a salvo de Herrera y Rodríguez, quienes prestaban colaboración sanitaria en ese país africano.

El 12 de abril de 2019 ambos especialistas fueron secuestrados por presuntos miembros del grupo radical islámico Al Shabab, cuando se dirigían al hospital de Mandera, cerca de la frontera con Somalia.(Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225573-cuba-y-kenia-intercambian-sobre-gestiones-para-regresar-a-medicos-secuestrados>



Radio Habana Cuba